## Preparan en Colombia movilización nacional por la paz



Bogotá, 25 may (RHC) El vocero de Marcha Patriótica, David Flórez, confirmó que esa coalición junto a otras organizaciones preparan una movilización nacional con el fin de respaldar los avances logrados en La Habana para acabar el conflicto interno armado en Colombia.

En Bogotá, precisó Flórez que el 15 de julio venidero fue la fecha escogida para efectuar las manifestaciones en varias ciudades del país, con el objetivo de reunir a muchas personas a favor de la paz.

También expresó el activista que el gobierno y las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, avanzan en el acuerdo final, por lo cual sectores alternativos, partidos políticos, gobernaciones, alcaldías, grupos artísticos y religiosos organizan una fiesta popular.

Por otra parte, calificaron las delegaciones del Ejecutivo colombiano y las FARC-EP como positiva la dinámica de los diálogos en Cuba y anunciaron que las negociaciones sesionarán de manera permanente con la finalidad de llegar a consensos lo antes posible.

Con anterioridad, el delegado de la Unión Europea (UE) para los diálogos con las FARC-EP, Eamon Gilmore, afirmó que las polémicas generadas por tales pláticas forman parte de una discusión necesaria

en Colombia.

En su opinión, las tensiones políticas surgidas a partir de las conversaciones de La Habana son normales dentro de un gran debate nacional si se quiere conseguir la paz, aunque aclaró que más allá de cualquier discusión de tipo legal en torno a lo acordado, la prioridad es conseguir ese propósito, reseñó el portal digital El Colombiano.

Gilmore asistió este martes a un foro organizado en Medellín, donde ratificó el apoyo de la UE a las reuniones entre el Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), iniciadas en la capital cubana en 2012.

Pensamos respaldar ese proceso no sólo hasta el día en que se firmen los pactos finales, sino después pensando en lo que viene, manifestó el político irlandés citado por el sitio web antioqueño.

El enviado de la Unión Europea recordó que ese bloque aprobó la creación de un fondo fiduciario, el cual aportará 90 millones de euros para programas del llamado período de postconflicto.

A su llegada a esta capital la víspera, Gilmore conversó con el congresista Iván Cepeda sobre los esfuerzos en busca de la paz y con el investigador Álvaro Villarraga acerca de la importancia del esclarecimiento de la verdad en la etapa posbélica.

En Medellín fue el orador principal del encuentro Oportunidades para el comercio y la inversión en el marco del postconflicto.

Como resultado de los diálogos en Cuba, Ejecutivo y FARC-EP lograron consensos en los puntos de reforma rural integral, participación política, combate contra el tráfico ilícito de drogas mediante la sustitución de los cultivos cocaleros y víctimas.

Asimismo pactaron elevar a la categoría de Acuerdo Especial, amparado en las convenciones de Ginebra sobre Derecho Internacional Humanitario, todo lo concertado.

Resta establecer los términos del cese el fuego bilateral, la dejación de armas o desarme de los guerrilleros y las condiciones para su seguridad una vez desmovilizados.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94645-preparan-en-colombia-movilizacion-nacional-por-la-paz



Radio Habana Cuba